

# NGO

## Kapolsek Brang Rea Membuka Turnamen Bola Volly Camat Cup 2022

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID)

Sep 22, 2022 - 10:36



Sumbawa Barat NTB - Pembukaan Pertandingan Bola Volly Camat Cup 2022

Tingkat Kecamatan Brang Rea bertempat di Lapangan Bola Volly Kantor Camat Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat pada rabu (21/9/22)

Dalam kegiatan pembukaan pertandingan Camat Cup 2022 hadir Camat Brang Rea Yuliono, S.Ap. Kapolsek Brang Rea IPTU M Santoso. Kepala Puskesmas Brang Rea.Kades Tepas Hendra Kusuma .Kepala Sekolah SMA 1 Brang Rea.Ketua Panitia Camat Cup 2022 Kecamatan Brang Rea. Tim yang bertanding serta para penonton.

" Pembukaan pertandingan Bola Volly Camat cup 2022 Kecamatan Brang Rea di buka secara simbolis oleh kapolsek Brang Rea IPTU M Santoso yang di dampingi Camat Brang Rea " kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos

Eddy mengatakan,sebelum pertandingan perdana di mulai ketua panitia Johannes, S.Pd mengatakan,semoga apa yang kita kerjakan berjalan lancar sampai dengan nanti Final.Adapun perbandingan ini diikuti oleh 35 Peserta 19 Putra dan 16 Putri,semoga dengan pertandingan tingkat Camat ini sebagai dasar kita mengikuti di tingkat Kabupaten nanti pada perayaan Harlah KSB.

Sambutan Camat Brang Rea Yuliono, S.Ap menyampaikan,semoga dengan adanya kegiatan ini menjadi semangat bagi anak-anak kita dalam berlatih dalam bidang olahraga,junjung tinggi sportifitas main dengan semangat." Pertandingan ini tujuannya adalah silaturahmi dan persahabatan sehingga kita utamakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) baik dari pemain dan penonton itu sendiri" tegas camat

Dalam pertandingan perdana tim putra

RARAK vs PDPGR Brang Rea Skor 3-0 untuk Kemenangan RARAK. Sementara itu tim putri KBRKR vs BANGKAT MUNTEH dengan Skor 1-3 untuk Kemenangan BANGKAT MUNTEH

Selanjutnya pertandingan pada tanggal (22/9/22) tim putri Tekat melawan Lamuntet sedangkan tim putra Lamuntet 2 melawan Rarak 1.Pada berakhirnya turnamen pertandingan Camat Cup 2022 Brang Rea tanggal 14 oktober 2022.(Adb)